



Judíos y Musulmanes celebran juntos su día más sagrado. Coincidiendo el día del perdón con la festividad del sacrificio, se realizó rezo musulmán en una sinagoga de Buenos Aires.

“Sigamos dando muestras de que juntos podemos construir un camino en el que el único destino sea la búsqueda de la paz para todos los pueblos del mundo”, expresó Omar El Bacha, dirigente de la comunidad musulmana y quien fue invitado a realizar en árabe el “llamado a la oración” del Islam, en la sinagoga de la calle Libertad, al momento de concluir el servicio religioso de Iom Kipur – Día del Perdón.

En esta oportunidad, una sinagoga sirvió como espacio en el que se pudo oír la plegaria más poderosa: la del conocimiento mutuo, la de fraternidad, la que combate el odio y el prejuicio. Omar El Bacha realizó el llamado a la oración en uno de los momentos más sagrados del pueblo judío.

“Lejos de los actos de violencia e imposición de la fe que se escuchan a diario provenientes de distintas latitudes, la Argentina se muestra una vez más como ejemplo de diálogo y coexistencia” y “estos ejemplos son el resultado del trabajo que llevamos adelante para profundizar la convivencia interreligiosa en nuestro país”, expresó Claudio Epelman, Director del Congreso Judío Latinoamericano (CJL).

El rabino Sergio Bergman, quien lleva adelante la sinagoga de la calle Libertad donde se realizó la oración dijo que el hecho fue “un punto de inflexión”. “Un musulmán rezando en Kipur en el Templo de Libertad es un hito”.

En el brindis por el año nuevo judío organizado por el CJL, en la misma semana, dirigentes de la comunidad islámica participaron del festejo como así también participantes del viaje interreligioso acompañaron el oficio religioso del Día del Perdón en la sinagoga de Bet El.

El CJL organizó en conjunto con el IDI un viaje del que participaron en Febrero 15 judíos, 15 musulmanes y 15 católicos a Jerusalem, Ramallah, Amán y RomA. En el recorrido la delegación se reunió con el Presidente de Israel y el Primer Ministro palestino, terminando con un encuentro con el Papa Francisco. De este viaje participaron, entre otros, Omar El Bacha, el rabino Sergio Bergman y el rabino Daniel Goldman.